



豊田市立萩野小学校たより
第326号 令和6年12月12日発行

萩野の子



学校HP携帯サイト



萩野スポーツF + ふるさと萩野まつり

11月2日

今年度はあいにくの雨で体育館内にて行われましたが、萩野スポーツフェスティバルを盛大に行うことができました。児童は力いっぱい体を動かし、スポーツ本来の楽しさを味わうことができました。さらに、ご来賓の方々をはじめ地域の方々が大勢参加してください、盛り上げてくださいました。また、保護者の方々には準備・片付けに協力していただきありがとうございました。



午後からは萩野自治区主催による「第2回ふるさと萩野まつり」が行われました。キッチンカーのおいしい食事、コンサートなど、大盛況でした。

スポーツフェスティバルの参加に加え、ふるさと萩野まつりでの運営等、自治区の皆様、本当にお疲れさまでした。



ものづくり 11月8日

豊田市がものづくり教育の支援として行っています。ものづくりサポーターの方々9名が本校に来てください、全校児童と一緒におもちゃを作りました。

牛乳パックや紙コップを加工して、音の鳴るおもちゃを作りました。全校で同じものを作成したのですが、学年相応に工夫されており、ものづくりの楽しさを味わうことができました。



夢の教室

11月27日

これはJFA（日本サッカー協会）が推進している企画です。今年度は「スポーツスタッキング」選手の瀬尾剛（通称 SEOPPI）さんが来てくださいました。まずは全校に「スポーツスタッキング」のパフォーマンスを見せてくださいました。カップを積みあげて元に重ねる様子はあまりの速さに子どもたちもあっけにとられていました。次に5・6年生と楽しく体を動かすゲームをしました。瀬尾さんを中心に、どうしたらクリアできるかを話し合いながら楽しむことができました。最後は、この教室のメインである「夢の実現」に向けてのお話を聞きました。少年時代にこのスポーツに出会い大会の優勝を経験したのですが、20歳を超えて迷いが生じてしまい楽しめなくなつたそうです。そして思い切って会社を辞め、スタンディングパフォーマーとして「人々を楽しませたい」という思いから練習を重ね、現在に至るそうです。子どもたちも真剣に話を聞き、終わりには自分の将来の夢を瀬尾さんに発表しました。子どもたちも瀬尾さんが残したメッセージ「何かひとつハマるものを楽しもう」精神で目標達成に向けて頑張ってほしいものです。



マラソン大会

12月5日

11月末から「らんらんラン」と称し業間マラソンを行ってきました。その集大成として校内マラソン大会が実施されました。参加した児童は自己ベストを目指し精いっぱい走りました。今年度、学年新記録は出ませんでしたが、それぞれの力を存分に出し切った様子でした。大会に際し多くの方々が応援に来てくださいました。また、地域コーディネーターの方々にはコースの安全確保にもご協力いただきました。感謝申し上げます。



三角山整備作業

12月7日

あいにくの空模様でしたが、多くの地域、保護者の方々に集まっていただき、作業を行うことができました。今回は橋が土砂に埋もれてしまっていたのを修復しました。効率よく作業をしていただき、無事に終えることができました。



年が明けてからの1月7日（火）に児童が三角山に登り、頂上で将来の夢を叫びます。よろしければ一緒に登山してみませんか？参加していただける方は、午後1時40分、職員駐車場にお集まりください。尚、雨天の場合予備日は1月9日（木）午前10時30分です。